



Busca Morena castigo para Alito por desvío en Campeche

Las denuncias que presentó la Auditoría Superior de la Federación (ASF) ante la Fiscalía General de la República (FGR), por presuntos desvíos en la administración de Alejandro Moreno durante su gobierno en Campeche, tendrá sin duda consecuencias, aseveraron legisladores de Morena.

“Saludamos el hecho de que la Auditoría haya procedido con esta denuncia, es algo que desde Morena siempre se ha estado señalando, es ostentoso y evidente que hubo corrupción en esa administración”, aseguró el diputado Alejandro Robles.

“Como buen exponente del PRIAN, no dudo ni tantito que trascienda esta”, expresó Robles.

Adelantó que seguramente el priista, ante las acusaciones, se autoproclamará como perseguido político, “pero tiene que haber una consecuencia en la Cámara de Diputados (con la sección instructora)”.

Robles comentó que este tipo de personajes actúan como delincuencia organizada y por tanto ejercen recursos de procedencia ilícita, y como consecuencias deben enfrentar la responsabilidad en el ámbito federal.

Mientras que la senadora por Campeche Rocío Abreu exigió al auditor superior de la Federación, David Colmenares, agilizar las auditorías a la cuenta pública de la administración de Alejandro Moreno como gobernador de esa entidad.

“Un tema que nos llama la atención es que no se sigue agilizando esto (las auditorías) es importante ver con el auditor por qué se está tardando tanto, por qué no le están dando seguimiento a esta situación”, declaró en entrevista.

24 HORAS publicó este martes que la Auditoría Superior de la Federación (ASF) presentó una denuncia penal por irregularidades halladas en la Cuenta Pública 2018, por un presunto daño al erario que podría superar los 2 mil 941 millones de pesos.

/ JORGE X. LÓPEZ Y KARINA AGUILAR